GUIXOLENSE

Entusiasmo ante el X Aplec-Romería de la Sta. Cruz

Existe entusiasmo entre nosotros ante la tradicional Romeria que se celebrará el próximo domingo, día 2. hacia el Atrio-Capilla de Ntra. Sra. del Rosario, levantada en Romanyà. Y es natural que así sea, tanto por la naturaleza de los festejos cívico-religiosos a celebrar en dicho Aplec, como por el encanto del lugar en que tendrán realización aquellos festejos.

Siempre fué, para los guixolenses, una montaña predilecta la de Romanyà, comosuelen tenerla casi las

El próximo sábado día 1 de mayo, a las 10'30 de la noche en el local social tendrá lugar la proyección de fotografías obtenidas en la excursión al Puig Neulós y Recasens, de los días 15 y

16 de Abril.

MES DE MAYO. Hoy da comienzo verificándose todos los días laborables a las 7 de la mañana y a las 7.30 de la tarde, con el canto de Avemarias y Letrillas marianas por el Coro de la Archicofradía de las Hijas de María.

LA PRIMERA COMUNION SOLEMNE.— Se celebrará el día 6 del próximo mes de Junio, Pascua de Pentecostés.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS:—M.* del Carmen Vilches Izquierdo.

DEFUNCIONES:—Salvador Burcet Carreras, 77 a; Asunción Masaguer Domingo, 70 a.

MATRIMONIOS: Federico Massallé Graupera con Rosa Ricart Tenas; José Albertí Quintana con M.ª de los Angeles Taberner Viño-

mone

Domingo, día 2 de Mayo. prestará servicio la Farmacia de José M.ª Riera.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

demás ciudades. Y este «aplec» anual que se celebra, que ha llegado a ser ya tradicional, bello por autonomasia al celebrarse en el mes florido de María, nos abre cada año sus ventanales abiertos al infinito, repletos de luz y espiritualidad, como debieron de serlo para aquellos que acudieron, en aquel tiempo, a oir el Sermón en la Monta-

Triunfo merecido - El excelente y joven pianista José Rivera Milán, tras unas renidas oposiciones, ha logrado el ingreso en el Roval College de Londres.

Sabemos que el tribunal estaba formado, como de costumbre, por eminentes músicos de fama mundial y cuyo presidente era el famoso Stravinsky. Se disputaban 4 plazas y el número de opositores era de 25.

Felicitamos sinceramente a tan aprovechado joven a quien deseamos los más rotundos éxitos, felicitación que hacemos extensiva a sus padres y profesores.

Judiciales.— En el B. O de esta provincia del día 22 del actual, se publica un edicto de este Juzgado por el que se emplaza por seis días a D. Froilán Rabell Avelli, y caso de fallecimiento, a sus ignorados herederos. para que en el indicado término comparezcan en el local de este Juzgado en demanda de juicio de cognición que por SIETE MIL QUINIENTAS PESETAS ha formulado contra el primero, en ignorado paradero. D. Miguel Carreras Bech.

Horario de Verano.— La Compañía de nuestro Ferrocarril, a partir del próximo domingo dia 2 de Mayo inclusive, pondrá en vigor el Horario de Verano que regirá hasta el día 9 de septiembre inclusive.

Así, el tren que sale de San Feliu a las 18 h saldrá a las 18,40 h. y los que desde Gerona salen a las 18 h. y 21 h. saldrán a las 18'40 h. y a las 21'30 h. respectivamente.

Imp. BARNES - Palamós

Novedades GRAU Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hotel "LES NOIES"

Reunión de la Comisión Permanente



Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un importe de pesetas 14.266'63.

Dada lectura a la instancia que se eleva sobre la queja formulada por incumplimiento de uno de los artículos del Reglamento de Instalaciones eléctricas en re lación con las perturbaciones de la radio - audición, se acuerda darse por enterados del escrito, toda vez que ya se ha acordado imponer una sanción a todos los contraventores del Reglamento y del recordatorio que se les pasó en julio pasado, a los que se les concederá quince días de plazo, además del pago de la multa de 25 ptas. para ponerse dentro de la legalidad, pues de lo contrario será precintado el motor de que sean propietarios.

También se acuerda quede sobre la mesa, el escrito que firma el vecino D. Francisco Arxer Busquets, el cual ofrece voluntariamente a la municipalidad la parte de terreno que precise para ampliar hasta la línea oficial del Plano de la ciudad, la Calle de San Miguel, en la que posee la casa núm. 19 afectada por esta reforma.

Leída la comunicación procedente de la empresa PALAHI Y CIA., S. L. concesionaria del servicio público de suministro de gas en esta ciudad, por la que se pide, en virsud de las alegaciones formuladas en el escrito, que se informe favorablemente el expediente para elevar el mínimo de consumo a 2 mts. cúbicos por mechero, se acuerda esperar a que por la Delegación pro-vincial de Industria se recabe del Ayuntamiento el preceptivo informe, ya que a la vista del escrito remitido a dicho Organismo oficial, se podrá con mejor conoci-miento de causa resolver en justicia lo que proceda hacerse sobre dicho asunto.

Acto seguido se acuerda instruir expediente de concesión de permisos para practicar obras, a petición de los Sres:

D. José Pruneda, vecino de Gerona, para habilitar y abrir un establecimiento comercial en la casa núm. 44 de la Rambla Vidal, propiedad de D. José Pascual.

Terminados los que en su día se tramitaron, en los que se han seguido las normas legales establecidas, se acuerda concederlos a:

D. Pedro Feliu Oliva, para instalar un motor de 7 H. P. y maquinaria en su fábrica de tapones de la Calle Pecher núm. 4.

D. Francisco Bach Roca, para lo mismo, pero con motor de 5 H. P., en Calle Comercio, núm. 8.

D. Casimiro Guinó Sais, para instalar un motor de 1/2 H. P. eléctrico en su cámara frigorifica, para la conservación de productos alimenticios.

Seguidamente es examinada la Cuenta de Depositaria correspondiente a las operaciones de Caja efectuadas durante el primer trimestre del presente ejercicio, que rinde el Sr. Depositario de fondos municipales don José Bordas Samada, la cual habiendo sido encontrada conforme, es aprobada por unanimidad.

A continuación, con la venia de la Presidencia, el funcionario autorizante informa a los Sres. reunidos de que por medio del Ingeniero Sr. Paredes ha tenido conocimiento de que toda la documentación referente a las obras de encauzamiento de la Riera de Tueda, Memoria, Presupuesto, Proyecto y demás, ha tenido entrada en la Dirección General de Obras Hidráulicas del Ministerio de Obras Públicas, inmejorablemente informada por los técnicos de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental; a la vista de dicha información, habi da cuenta que la remisión de dichos documentos se hizo el pasado día 10 del corriente, por lo que ya han de obrar en aquella dependencia de Madrid, por unanimidad se acuerda encargar a nuestro representante en la capital de España D. Basilio Martí Ballesté para que se interese para una rápida y acelerada tramitación del expediente en el Ministerio logrando su aprobación en breve plazo, para que pueda ejecutarse seguidamente tan importante obra de defensa.